



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 6 de noviembre de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio	

## POLÍTICA

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño**, califica como lamentable la muerte de **Juan Camilo Mouriño** y de **José Luis Santiago Vasconcelos**. Asegura que no habrá repercusiones por su ausencia, pues hay gente capacitada para ocupar los cargos. (NT)

Sondeo. La gente considera lamentable la muerte del secretario de gobernación y expresan su deseo de que se dé toda la información de lo que sucedió. (NT)

El Instituto Electoral de Querétaro informa que el Internet se ha convertido en un problema para los institutos electorales, ya que es un medio que no está regulado ni vigilado y en el que proliferan campañas negativas impunemente. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La CANACINTRA dio a conocer ayer la lista negra de las gasolineras en Querétaro. Se trata de los expendios de este combustible en el Estado, que no venden litros de a litro. Dicen además que la PROFECO no puede hacer nada, sino que se debe trabajar con PEMEX para combatir este problema. (NT)

Sondeo. Como es difícil detectar las gasolineras que no dan litros de a litro, lo que hacen algunos automovilistas es cambiar frecuentemente del lugar donde cargan gasolina. (NT)

En lo que va del año, la PROFECO ha recibido 52 denuncias de consumidores en contra de gasolineras. 40 de ellas han sido por fraude en la cantidad que dicen venderles. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Denuncian profesores de la escuela secundaria técnica número 9 en Lomas de Casa blanca, que hay pandilleros en la zona que golpean a los estudiantes. Padres de familia se quejan de que las autoridades no hagan nada. (NT)

## SOCIEDAD

El agua potable es un servicio básico, pero hay miles de queretanos que viven sin este servicio y deben arreglársela de diferentes maneras para tenerla. Las colonias Latinoamericana y Balcones son un ejemplo. (NT)

Las quejas en contra del servicio de transporte urbano son frecuentes. La parada de autobús ubicada en 5 de febrero dirección sur, esquina con el camino a Tlacote, no es respetada por los choferes. Los usuarios se quejan de que siempre van echando carreras y se paran donde debieran. (NT)

Las principales arterias de la ciudad de Querétaro sufren cada día una mayor carga vehicular. De las más pesadas es la avenida 5 de febrero. (NT)

Los organizadores de la Feria Internacional de Querétaro y los dueños de atracciones García, encargados de los juegos mecánicos, lanzan al mercado el *Garcibono*, con el que se puede ahorrar un 50% en el costo de los juegos. (NT)

Hay artistas urbanos en Querétaro que hacen un trabajo tan bueno, que del graffiti hacen un arte. (NT)

En el preescolar Bernardo Quintana, ubicado en la colonia Cerrito Colorado, es un grave problema el vandalismo que se sufre con el graffiti. (NT, MR)

## ECOLOGÍA Y SALUD

La Secretaría de salud informa que existen cerca de 7 mil nuevos casos de enfermedades respiratorias que se han presentado en las últimas semanas en el Estado de Querétaro. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Procuraduría General de Justicia presentó a la banda de desvalijadores de coches que sorprendieron en la colonia Las Américas. Uno de ellos fue agente de la PIM. Podrían alcanzar hasta 15 años de prisión. (NT)

El 066 recibe cada día al menos 2 llamadas por desaparición de vehículos en diferentes puntos del municipio, por lo que **Armando Sánchez Estrada** dice que se han implementado medidas para detectar a estas personas que normalmente operan en el centro histórico. (NT)

Los autos abandonados son un problema social en diversas colonias, pues son fuente de basura, suciedad e infecciones. (NT)

Aparecen más clientes defraudados por la empresa de depilación Neo Skin, luego de que esta cerrara sus puertas sin explicación alguna. (NT)

La PROFECO hace un llamado a las mujeres que pagaron un servicio en Neo Skin a que interpongan su denuncia para dar seguimiento e investigar el cierre inesperado del negocio. (NT)

Denuncian albañiles que también son víctimas de la delincuencia, pues les roban del lugar donde están trabajando, sus herramientas de trabajo y materiales. (NT)